

Siempre activos

Opúsculos

"Persistir en la Ilusión"

Durante el homenaje que se le brindó al Dr. Carlos Miyares Cao, talentoso médico cubano, descubridor del aporte más importante dentro del tratamiento del Vitiligo y en el marco de Video Salud 2008, realizado recientemente, donde se estrenara un documental dentro del proyecto: "Personalidades de la Salud Cubana" desarrollado por Infomed, dedicado a su obra: "Persistir en la Ilusión " de la realizadora: Consuelo Elvira Ramírez Enríquez, ponemos a su consideración y reflexión, la letra del tema musical de igual nombre.



Hoy día este eminente médico padece de la enfermedad de parkinson, no obstante, a diario acude a su trabajo y se mantiene activo prestando sus servicios.

"Persistir en la Ilusión"

Ilusión busca el rumbo que ha de vagar,
sobre la espalda de tus ansias.
Los que no ven el canto te apartarán,
son el aplauso del mañana.
Persistir es crear el camino con tus pies,
es beber más allá de la palabra
Y volver a empezar, cuando ya no queda fe,
es creer que los sueños tienen alma.
Pequeña hormiga que no quiso parar,
hasta que la idea fue montaña.
Duende de este bosque,
que ha de hechizar
con su brebaje la esperanza.
Los que persiguen fama no entenderán
ver nuestros rostros mudos de tanto callar.
Y un verso ayuda a rescatar,
la isla que hoy eres con la verdad.



Autor: Rubén Moro (músico)

Historias de vida

Antonia Ordaz Piloto. (San Luis. Pinar del Río. 1928)

Nos recibe con su amplia y bella sonrisa y con un fortísimo abrazo, así es esta octogenaria: amable, cordial, cariñosa, diáfana y muy atenta.

Tiene una manera peculiar de establecer el diálogo, con una voz potente y un timbre muy melodioso. Su conversación siempre centrada en los demás, desbordada de preocupaciones, rara vez habla de ella y cuando lo hace es en un débil susurro.

Nació en un medio rural, descendiente de canarios, trabajó casi toda su vida adulta en el campo, en la recogida de tabaco y su despalille. Dice saberse todas las "mañas" en relación a esto. Siendo la mayor de 9 hermanos, se vió obligada al cuidado de muchos para que sus padres pudieran trabajar.



Pudo ir a la escuela hasta el 6to grado. Se casó bien joven y tuvo dos hijos que pudieron estudiar y superarse. Hoy ya cuenta con cinco bisnietos, su mayor orgullo. Cuestiones familiares la traen a La Habana en la década del 70, casi toda la familia había migrado, y su papá estaba delicado de salud, al cual tuvo que cuidar años. Por la trayectoria de su hijo, le asignan un departamento, el cual disfruta hoy en compañía de su familia.

Agradece a la revolución el haber podido criar y encaminar bien a sus hijos, el nieto médico que ya hizo misión internacionalista en Venezuela, y que ahora cursa su especialidad en Nefrología, la enorgullece.

Y su alimentación?

Comí de todo siempre, aunque prefiero: la harina, la yuca, el boniato, y de vez en vez un pedacito de puerco, nos confiesa con picardía.

Preferencias:

Siempre me mantengo activa, y hoy los quehaceres domésticos centran mis atenciones, lavar a mano y cocinar: mis preferidas, Ah y confeccionar dulces e inventar platos.

Problemas de salud:

Los he tenido, pero con fe, confianza y siempre acudiendo a los especialistas he resuelto mis problemas. Recién me operé de cataratas y quedé muy bien.

Lo primero:

Sentirme bien de ánimo para poder hacer mis quehaceres, detesto la pereza y que tengan que ayudarme.

Y la familia, compartir con todos. La unión familiar es lo más importante, que haya armonía y todos se lleven bien.

Aspiraciones:

Ser humana con todos, preocuparme por los demás, ayudarles en lo que pueda.
Dar cariño y afecto a todos los que se me acercan.

Pero tenemos evidencia de que en el barrio todos con sus abrazos, su bella sonrisa, y esa forma peculiar de comunicarse, le agradecerán siempre.

Rutinas:

Al levantarme lo primero que hago es pedirle a Dios: Salud para mis hijos, nietos y bisnietos, y para toda la humanidad, después: "A la Batalla".

Hace casi dos años se incorporó un nuevo miembro a la familia: La bella "Princesa", con la cual tiene una relación muy especial, y todos los vecinos la escuchan en sus "serios" diálogos, exigiéndole que debe comer lo que hay o que se hizo "pis" en un sitio indebido.

Sueños:

Quisiera ir a Topes de Collantes, me han dicho que es bello.

Y si puedo viajar me gustaría ir a España, conocer la tierra de mi padre, además me gustan los "Toreros".

Algún mensaje:

He sido y soy feliz, por la familia numerosa que dios me ha dado, espero vivir muchos años más para poder compartir esta felicidad.

Deseo el bienestar para toda la humanidad.

Con un exquisito café nos despide y nos vimos tentados a probar la exquisita "Harina" que cocinaba.

Sonnia Iraida Moro Parrado
Doctora en Ciencias Históricas